



☆★☆☆ 今を輝け、君の未来へ



見学旅行

10月24日(火)～27日(金)まで2年次生が関西へ見学旅行に行ってきました。広島→京都・大阪→奈良への旅行を通して、主体的にコミュニケーションを取る姿勢で歴史や社会に対する見識を広めてきました。



いざ、出発!



「おかえりなさい!!」
プロジェクトで
思い出写真を投影!

1日目

朝5時半に浦河高校を出発した2年次生は、羽田空港から広島へ移動しました。広島平和記念公園資料館を見学し、夕食後は八木義彦様より被爆者講話をしていただきました。事前に平和学習を行っていましたが、改めて平和の意味を考え、今を見つめられるよい機会となりました。



2日目

前日の講話を胸に、原爆ドームで写真撮影をしたあと、生徒たち全員で平和宣言を行いました。その後、日本三景の一つとされる厳島神社を参拝し、素晴らしい景観に魅了されました。広島で多くのことを学んだ2年次生は、次の目的地・京都へ移動し、夜は高台寺の夜間参拝をしました。



3日目

生徒たちが最も楽しみにしていた、京都・大阪の自主研修が始まりました。事前に予定を立てた歴史的建造物見学を含めたプラン通りに、各地を巡った生徒たちは、生涯記憶に残る思い出を作って、ホテルへ戻ってきました。戻ってきた生徒たちは皆、いい笑顔でした。



4日目

最終日は、奈良公園で東大寺の見学を行いました。有名な奈良の大仏や公園内の鹿を実際に見ることができ、生徒たちはいい笑顔で写真撮影を行うことができました。

今回の旅を通して、2年次生はいろいろな面で知見を広めることができました。この経験を今後の生活にも活かしてほしいと思います。



北海道高等学校

総合学科教育研究大会



10月19日(木)、20日(金)に、第18回北海道高等学校総合学科教育研究大会が本校で行われ、全道の総合学科より管理職を含めた多くの先生方にご参加いただきました。また開会に際しては、今後の教育をより一層充実させるための会になるよう、浦河町長池田拓様、様似町長坂下一幸様、北海道教育庁新しい高校づくり推進室主査の高橋宏明様からご祝辞をいただきました。

1日目の全体会では、ベネッセコーポレーションより小原宏介様をお招きし、「総合学科の趣旨と次期学習指導要領との関連」についての講演をいただきました。その後は、テーマ別ワークショップで各学校が抱える課題について考え、他校の実践例を聞けるよい時間を持つことができました。2日目は本校の授業を見学いただいたのち、分科会に分かれての研究協議で、活発な意見交換がなされました。その後は、本校生徒が総合的な学習の時間において取り組む課題研究の成果発表をし、閉会式を迎えることができました。

それぞれの学校で、日々教育の充実が図られております。今大会を通して情報交換、意見交換、また実践事例等の交換ができたことは今後の浦河高校に大変貴重な時間となりました。さらに発展していけるよう取り組んで参ります。ご参加いただいた多くのご来賓の皆様、各学校の教職員の方々、誠にありがとうございました。



人に助けを求めるとは

～相談できる人になろう～



10月16日(月)にうらかわエマオ診療所の八十八川真里子医師をお招きし、保健講話を実施しました。今回は「相談」をテーマに、相談する側・される側それぞれの角度からお話をいただきました。いくつかの事例を元に、ワークシートへの記入や、隣の人との対話など、積極的に考える時間を取り入れながら講話をしていただきました。

お忙しい中、本校生徒に向け貴重なお話をしていただいた八十八川様ありがとうございました。



大会報告

男子バスケットボール部



11月3日(金)、苫小牧市で行われた全道バスケットボール選手権大会に参加してきました。初戦は、札幌白石高等学校(札幌地区5位)と対戦し、3クォーターまでリードし健闘しましたが、惜しくも75-85で敗戦となりました。

3年次生にとっては最後の大会でしたが、最後までチーム一丸となり対戦することができました。応援していただいた保護者をはじめとする地域の皆様、誠にありがとうございました。



告知 学習成果発表会

受付 11:20~11:55
開会式 12:00
閉会式 14:50

12月15日(金)に、平成29年度の学習成果発表会を行います。2、3年次が取り組んでいる課題研究選出班の発表やインターンシップの活動報告、また1年次のプレ課題研究報告、そして英語弁論大会全道出場者や沖縄津波サミット参加者の発表を予定しております。生徒の活動に関わり、地域の皆様を含め多くの方々にご協力・ご支援をいただいております。誠にありがとうございます。生徒の活動の成果を多くの方々にご覧いただきたいと考えておりますので、お時間のある方はぜひご来校ください。なお、時程の詳細については本校HPにて掲載させていただきますので、ご確認ください。

「浦高だより」はカラー版で浦河高校ホームページからもご覧いただけます。(http://www.urakawa.hokkaido-c.ed.jp/)